
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 03042/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  a  realização  de  estudos 
visando  à  ampliação  de  linhas  de 
ônibus interligando  a região  do Jd. 
Europa a Faculdade Anhanguera. 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 

dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 

competente,  sejam  realizados  estudos  visando  à  ampliação  de  linhas  de 

ônibus interligando a região do Jd. Europa a Faculdade Anhanguera.

Justificativa:

A  quantidade  de  ônibus  que  tem  como  destino  a  Faculdade 

anhanguera saindo da região do Jd. Europa é insuficiente levando em conta a 

quantidade de passageiros que nos horários de entrada e saída da faculdade 

necessitam utilizar do transporte publico.  

Moradores desta localidade, ainda relataram que os horários dos 

ônibus não coincidem com os horários que alunos necessitam para chegar no 

horário de aula.

                       Por ta n t o  sol ic i t a m o s  co m  a  m á x i m a  ur g ê n c i a  o  serv i ç o  

aci m a  sup r a c i t a d o .

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de maio de 2013.

Felipe Sanches
-Vereador-


